

## Le cdH soutient Calatrava

┌ Ce week-end, l'architecte catalan Santiago Calatrava a présenté son projet de "boulevard urbain". Celui-ci serait parsemé de plans d'eau, creusés entre la nouvelle gare des Guillemins et la Meuse. Le président de la Commission CDH Liège-Métropole, Jean-Pierre Grafé, se dit "séduit par ce nouveau projet d'aménagement du quartier des Guillemins. Ce projet est déterminant pour assurer le redéploiement urbanistique et éco-

nomique liégeois. La nouvelle gare TGV s'intègre parfaitement au réseau autoroutier via la liaison du tunnel de Cointe. Ce nouveau projet d'aménagement proposé par M. Calatrava, complète harmonieusement l'intégration de la gare du côté ville. La Meuse crée autour de la gare un écrin magnifique." L'ancien ministre veut dès lors participer au mouvement de soutien politique à ce nouveau projet. ■■■